

KWRI

Sertu Susilo Babinsa Koramil 0602-05/Cipocok Jaya Tanggapi Keluhan Warga Terkait Minimnya Pasokan Gas LPG 3 Kg di Tingkat Pengecer

A. Nopriyadi - SERANG.KWRI.OR.ID

Feb 3, 2025 - 13:45



Kota Serang – Menanggapi keluhan masyarakat terkait keterlambatan pasokan gas LPG 3 kg di tingkat pengecer, Sertu Susilo, Babinsa Koramil 0602-05/Cipocok Jaya, bersama dengan 3 pilar kelurahan, yaitu Hj. Lina (Lurah Panancangan) dan Briptu Sigit (Bhabinkamtibmas Polsek Cipocok Jaya), melakukan pengecekan ketersediaan gas LPG 3 kg di agen LPG PT. Sumbu Sinar Pelaju. Kegiatan ini dilaksanakan di Lingkungan Pakupatan, Kelurahan Panancangan, Kecamatan Cipocok Jaya, Kota Serang, Provinsi Banten, pada Senin (3/2/2025).

Berdasarkan keterangan dari Bapak Ikhsan, pemilik toko agen LPG 3 kg, hari ini akan ada pengiriman gas LPG tabung 3 kg sehingga pasokan gas LPG tabung 3 kg akan tercukupi untuk beberapa hari kebutuhan masyarakat. Hal ini diharapkan dapat meredakan keluhan masyarakat yang selama ini mengalami kesulitan dalam mendapatkan pasokan gas LPG 3 kg.



NOTE 40

24mm f/1.89 1/50s ISO2837

Sertu Susilo menyatakan, "Kami bersama dengan 3 pilar kelurahan akan terus memantau ketersediaan gas LPG 3 kg di wilayah ini untuk memastikan kebutuhan masyarakat terpenuhi. Kami juga akan berkoordinasi dengan pihak terkait untuk menghindari terjadinya keterlambatan pasokan di masa mendatang."

Hj. Lina, Lurah Panancangan, menambahkan, "Kami sangat memahami keluhan masyarakat dan berkomitmen untuk segera menindaklanjuti setiap permasalahan yang muncul. Kerja sama antara pemerintah kelurahan, TNI, dan Polri sangat penting dalam menjaga stabilitas pasokan kebutuhan pokok masyarakat."



NOTE 40

24mm f/1.89 1/50s ISO1010

Briptu Sigit, Bhabinkamtibmas Polsek Cipocok Jaya, juga menegaskan pentingnya keamanan dan ketertiban dalam distribusi gas LPG 3 kg. "Kami akan terus memantau situasi dan memastikan bahwa distribusi gas LPG 3 kg berjalan lancar dan aman," ujarnya.

Dengan adanya pengecekan dan koordinasi ini, diharapkan pasokan gas LPG 3 kg dapat segera terpenuhi dan keluhan masyarakat dapat segera teratasi. Masyarakat diimbau untuk tetap tenang dan tidak melakukan penimbunan gas LPG 3 kg agar distribusi dapat berjalan merata.



NOTE 40

24mm f/1.89 1/50s ISO2957